

# 24Jam

## Gerakan Pramuka SDN 03 Kampung Jawa Gelar Lomba Tingkat I

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.24JAM.CO.ID](http://KOTASOLOK.24JAM.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 15:23



SOLOK KOTA – Gerakan Pramuka SDN 03 Kampung Jawa, Kwarran Tanjung Harapan Kota Solok, sukses menggelar kegiatan Lomba Tingkat I (LT I) dalam bentuk perkemahan yang berlangsung pada 02-03 November 2024, bertempat di Bumi Perkemahan Taman Pramuka Ampang Kualo Kota Solok, Sumatera Barat.

Kegiatan yang dibuka oleh Iskandar, selaku Waka II Bidang Bina Kwarcab Kota Solok ini, diikuti oleh 93 peserta Pramuka Penggalang dan dikelola oleh panitia pelaksana yang terdiri dari para Pembina Pramuka.

Turut hadir Ketua Gugus 1 Kota Solok, Andalan Cabang Kwarcab Kota Solok, serta orang tua peserta yang memberikan dukungan penuh.

Dalam sambutannya, Iskandar mengapresiasi upaya SDN 03 Kampung Jawa yang telah aktif dalam menggerakkan kegiatan Kepramukaan di gugus depan. Menurutnya, kegiatan ini bukan pertama kali dilakukan oleh sekolah tersebut, namun kali ini perkemahan diadakan di bumi perkemahan yang lebih luas, yaitu Taman Pramuka Ampang Kualo.

“Harapan saya, dengan adanya kegiatan ini bisa menumbuhkan rasa cinta dalam diri adik-adik Pramuka Penggalang terhadap kegiatan Kepramukaan. Ilmu-ilmu Kepramukaan yang didapatkan diharapkan bisa diaplikasikan dan bermanfaat untuk kehidupan mereka saat ini dan di masa yang akan datang,” ujar Iskandar.

Dia juga mengingatkan peserta untuk menjaga kesehatan dan mengikuti semua kegiatan dengan penuh semangat, serta mematuhi arahan dari Kakak-Kakak Pembina.

Dalam laporan panitia pelaksana, Tan Suwir menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas anak didik yang bertanggung jawab, mandiri, cerdas, dan terampil. Kegiatan lomba bertujuan untuk membentuk mentalitas yang berbobot, menambah kreativitas anggota Pramuka, serta membangun jiwa dan budi pekerti yang luhur.

“Kami berharap melalui kegiatan ini, anggota Pramuka dapat lebih mandiri dan memiliki keterampilan yang berguna dalam kehidupan sehari-hari,” tambah Tan.

Selama dua hari kegiatan, peserta mengikuti serangkaian lomba Kepramukaan, pembinaan iman dan taqwa, serta kegiatan minat bakat dan olahraga bersama. Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada kompetisi, tetapi juga pada pengembangan karakter dan keterampilan peserta, serta mempererat tali persaudaraan di antara anggota Pramuka.

Lomba Tingkat I ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi peserta untuk mengasah kemampuan dan memperkuat nilai-nilai Kepramukaan yang dapat diaplikasikan dalam kehidupan mereka sebagai generasi penerus bangsa yang tangguh, kreatif, dan berkarakter.